

Cierran todos los accesos a Puchuncaví en protesta por “delincuencia descontrolada”

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, cortó en horas de la mañana de hoy martes las vías de acceso a la comuna. Esto en respuesta a los hechos de delincuencia que han sucedido en la zona.

El hecho se produjo cerca de las 7 de la mañana y duró alrededor de una hora, para luego dejar expeditas las 4 vías que habían cercado

Anuncio Patrocinado

“Tomé la decisión de cerrar mi comuna por una hora, fruto de los hechos de delincuencia y la inseguridad que estamos viviendo. Esto no da para más, tenemos una dotación de Carabineros que está funcionando al mínimo, y una Policía de Investigaciones que necesita refuerzos porque les falta funcionarios”, dijo a radio Bío Bío.

“Estamos sufriendo todos los días robos, baleos a personas de nuestra comuna, de qué estamos hablando. Yo no quiero que le toque a un funcionario municipal, que le cueste la vida”, agregó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Morales, indicó que ya han hecho como Municipalidad las peticiones correspondientes al Gobierno en más de una oportunidad, sin embargo, no han recibido la respuesta esperada,

Cierran todos los accesos a Puchuncaví en protesta por “delincuencia descontrolada”

que es una mayor dotación policial.

y tú, ¿qué opinas?